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Nos commerçants et artisans

X'treme Color 64Plombier ISD 64
David Pereuilh est récemment installé à Oloron 
comme plombier spécialisé en installation sanitaire 
et dépannage. Il s'occupe de tous vos travaux de 
plomberie (hors chaudière et gaz) : installation de 
cumulus, débouchage d'évier, changement de WC, 
etc. Il intervient sur Oloron et les alentours (dans un 
rayon de 20 km) le plus rapidement possible. Gardez 
ses coordonnées en cas de besoin !
 
ISD 64 Installation Sanitaire Dépannage | 06 74 32 18 54

Ancien de PCC formé à la peinture aéronautique, Louis 
Dos Santos a rallié la franchise X'treme Color. Avec 
son camion équipé, il propose un service à domicile 
chez les professionnels et les particuliers pour réparer 
rayures de carrosserie et effectuer les retouches de 
peinture, ainsi que la rénovation d'optique et de 
jantes. « Tout est fait sur place, avec des tarifs 2 à 3 fois 
moins chers qu'un carrossier classique et cela sans 
immobilisation de votre véhicule dans un garage. ! »

07 86 47 85 07 | xtreme64@xtremecolor.eu 
www.xtremecolor.eu |          X'treme color 64

Prestige & Racing 64

Jérémy Haudoire a ouvert une boutique consacrée 
à l'accessoire automobile, neuf, d'occasion, ou sur 
commande. Il ne s'agit pas de pièces mécaniques, 
mais plutôt de racing, jantes alu, calandres, etc. Il 
propose aussi des produits d'entretien, notamment 
une gamme professionnelle en exclusivité sur le 
secteur. Ce local en centre-ville, refait à neuf par le 
propriétaire, l'a séduit.

27 rue Barthou | 05 59 34 31 63 | prestige.racing64@gmail.com
Ouvert du mardi au samedi de 8h30 à 12h et de 14h à 19h

L'Ambiance Cosy
Dans son magasin de décoration, Valérie Munoz 
propose des petits meubles (canapés, fauteuils, 
tables basses...), des tableaux, des luminaires. Elle 
mise sur le milieu de gamme qui reste accessible et 
privilégie les matières nobles et une fabrication de 
qualité, et pour permettre à ses clients d'acquérir de 
beaux objets qu'ils ne verront pas ailleurs. Elle travaille 
également sur commandes, en se proposant d'être 
votre intermédiaire auprès de ses fournisseurs. 

4 rue de la Cathédrale | 05 59 39 52 18
Ouvert du mardi au samedi 10h-12h et 14h30-19h 

Nos commerçants et artisans

Escape Game
Imaginez... Vous êtes à Londres, en 1936, et le 
professeur Wilson, un célèbre archéologue, a 
disparu. Mettez-vous en famille ou entre amis dans 
la peau d'enquêteurs aventuriers et partez sur ses 
traces ! En deux ans de travaux, Sébastien Laban a 
reconstitué un décor unique sur 68 m2, très immersif, 
avec des mécanismes ingénieux. Depuis l'ouverture 
en décembre dernier, plus de 100 équipes se sont 
confrontées à ce scénario ludique et les retours sont 
unanimement positifs. A faire !

Résa en ligne sur www.lab-escape.fr ou au 06 71 26 37 92

À NOTER !
Tot de Casa a déménagé au 59 rue Carrérot 
(anciennement La Maisonnette) et y propose ses 
produits locaux de producteurs. 

Les Popains d'abord a déménagé au 
6 place Amédée Gabe (anciennement Tot de 
Casa) : le magasin y décline ses collections de 
vêtements pour enfants. 

L'Institut Sérénité a déménagé 16 place 
Clemenceau (anciennement L'Estoffe) : l'institut 
de beauté propose soins, massages, spa équipé 
de jacuzzi, hammam et sauna, etc. 

La Poule aux potes a été reprise par Sté-
phane Benhallal. Il garde la formule : du fait mai-
son à base de produits frais, locaux dont du bio. 
A retrouver le mardi au Tire-Bouchon, le mercredi 
et vendredi à Gamm Vert et le jeudi aux Gravures 
St-Pée. Il peut aussi animer vos événements privés 
ou associatifs !

Entrepreneurs, commerçants, artisans : 
préparez votre annonce dans Inf’Oloron !

Les articles de cette rubrique "Nos commerçants 
et artisans" sont réservés aux créations et reprises 
d'entreprises. Mais le magazine Inf'Oloron vous 
propose de réserver un encart publicitaire. 

Prenez rdv auprès du service communication au 
05 59 39 99 99
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Communication

Une consultation a été lancée en mai 2021. Trois entreprises ont répondu. Le choix s’est porté sur Tanu grâce à 
son offre jugée meilleure en termes de délais de réalisation et de temps de formation. 
Ce site internet a été conçu dans une démarche collaborative, en associant les chef.fe.s de services et les 
élu.e.s à la composition de l’arborescence. 

LES NOUVEAUTÉS

• Une page « Aujourd’hui à Oloron » avec météo, presse du jour, numéros utiles, agenda, qualité de l’air, 
pharmacie de garde, actualités, travaux en cours etc. 
• Un accueil par typologie de publics permettant des portails adaptés (famille, seniors, jeunes, bénévole, 
nouvel arrivant, entrepreneur)
• Possibilité d’insérer des vidéos en visionnage direct sur le site
• Fonctionnalités utiles : formulaires (vote ou autres), fenêtres pop-up, barres d’avancement, compte à 
rebours, etc.
• Un travail de référencement pour faciliter le repérage du site sur les moteurs de recherche
• Des cartes interactives : comités de quartiers, travaux en cours
• D’autres nouvelles pages : offres d’emplois, projets en cours, actions réalisées, espace presse avec un kit 
médias accessible à tous permettant de téléchargement des données (logos, plaquettes, etc.), foires aux 
questions sur plusieurs thématiques (environnement, urbanisme, etc.)
• Un annuaire des associations qui permettra à chaque association d’interagir directement sur sa page via 
la délivrance d’un identifiant (utile notamment pour les petites associations qui n’ont pas de site)
• La mise à jour de tous les contenus et documents
• Paiement en ligne possible (en cours de création)

Lancement du nouveau site internet
Le site internet de la Ville d’Oloron Sainte-Marie, créé sur mesure par Marc Etchenique en 2014, ne permettait 
plus aux services d’avoir la main sur toutes les pages. Or, il était nécessaire de le faire évoluer.

LE SITE EN CHIFFRES
20 personnes aux réunions

6 mois de travail
237 pages en ligne 

148 rubriques
54 documents accessibles

833 illustrations
30 000 € conception 

(+ hébergement, formation, etc.)

www.oloron-ste-marie.fr

Tribunes des groupes minoritaires

"COLLECTIF CITOYEN"

Le collectif citoyen n'a pas envoyé de tribune pour ce numéro.  
Nathalie PASTOR

"OLORON SAINTE MARIE, ENSEMBLE FAISONS LA RAYONNER"
Tout en rappelant qu’alors enfermés dans une posture caricaturale d’opposants systématiques, le Maire actuel 
et sa 1ère Adjointe, s'étaient alors montrés hostiles au rachat de cet immeuble par la ville, leur vaste opération de 
communication autour de l’espace REMAZEILLES est désormais lancée, et les Oloronais invités à faire connaître 
leur avis.
Nous sommes d’autant plus favorables à en faire un vrai lieu de vie que nous l’avions identifié dans notre 
magazine des municipales comme « immeuble stratégique » en centre-ville, susceptible d’accueillir « dans le 
cadre précisément d’une participation citoyenne » divers projets, comme la création d’un tiers lieu d’innovation 
sociale, ou encore d’un espace ludique pour enfants les jours de pluie, voire d’un « quartier gourmand ».
Sans perdre de vue le réalisme des contraintes budgétaires et des choix prioritaires qu’elles imposeront.

Daniel LACRAMPE – Clément SERVAT

"PRÉSENTS POUR L'AVENIR"
Chères Oloronaises, Chers Oloronais, 
Nous vous informons de nos interventions lors du Conseil Municipal du vote du Budget 2022 :
• La majorité indique une baisse des dépenses de fonctionnement de 2%, elle est liée à la pandémie et à 
la suppression de manifestations. La section investissement fait apparaître un reste de travaux à réaliser de 
4 675 926 €. Perplexes face à la sincérité de la programmation des travaux et leur report désormais chronique, 
nous notons encore que la plupart des opérations programmées en 2020-21 sont reportées au budget 2022. 
L’utilisation de cette technique d’enfumage, a pour seul but d'afficher un investissement artificiellement gonflé. 
• En 2021, la majorité a augmenté la Taxe Foncière de 9,18%. En 2022, ils déclarent que le taux n’évoluera pas, 
en omettant d’indiquer la hausse mécanique de 3,40%. Un nouvel impact financier qui porte la Taxe Foncière 
à +12,58% sur ce mandat.
• Ce matraquage fiscal n’était pas suffisant, la majorité en remet une couche avec l’augmentation du prix du 
M³ d’eau assainie en 2022.
Cette hausse affligeante du prix de l’eau potable, sera exclusivement supportée par les usagers Oloronais, qui 
ne sont pas les seuls consommateurs à bénéficier de la production d’eau d’Oloron.
En guise de débat au sein du Conseil Municipal et au mépris des règles élémentaires de démocratie, des élus ont 
dévoilé publiquement à la presse, la primeur d’un avis pris par les conseils d’exploitation eau/assainissement. 
Cette pratique regrettable et illégale, en dit long sur leur respect de la minorité, visant à réduire notre assemblée 
à une vulgaire chambre d’enregistrement.
• Le prix donné par la presse du M³ d’eau assainie en 2022, est erroné et mérite correction. Si la hausse 
est bien de l’ordre de 6%, le prix du M³ n’augmentera pas comme ils le prétendent de 0,18 €, mais de 0,24 €. 
Leurs calculs oublient d’inclure les montants des taxes fixes. Le prix du M³ payé est donc de 4,30 € TTC, contre 
4,06 € TTC en 2021 et dépasse le cap de la moyenne nationale de 4,14 € TTC.
Face à l'ensemble de ces manquements, notre groupe a voté contre le Budget 2022.

Jean-Luc MARLE, André LABARTHE, Carine NAVARRO, Patricia PROHASKA, Jean-Paul PORTESSENY
https://oloron-elu-opp6.over-blog.com/ 

"OLORON SAINTE-MARIE CONFLUENCE DES ÉNERGIES"
Quoi de neuf ? Presque deux ans après l’élection,1/3 du mandat s’est écoulé, toujours rien d’inventé par la 
municipalité Uthurry. La friche Remazeilles acquise par Hervé Lucbereilh est en attente de la mise en œuvre des 
propositions urbaines faites par celui-ci. Où en est-on de l’achat du magasin Rousseau rue Barthou ? La rue 
Barthou sera-t-elle piétonne ? Les commerçants vont–ils être dédommagés ? Que propose la municipalité ?
On peut ainsi multiplier les exemples.        Laurence DUPRIEZ



Revitalisons ensemble 

le centre-ville
d’Oloron Sainte-Marie


